

Meine Famulatur in der Radiologie war durchweg eine sehr positive Erfahrung. Das Team war äußerst freundlich und aufgeschlossen, die Atmosphäre angenehm und entspannt. Besonders geschätzt habe ich die große Flexibilität: Man konnte selbst entscheiden, welche Untersuchungen man sich anschauen oder wo man mitarbeiten wollte. Das erforderte zwar Eigeninitiative, bot aber gleichzeitig die Möglichkeit, individuell Schwerpunkte zu setzen.

Ein weiteres Highlight war der tägliche interdisziplinäre Studentenunterricht in der Klinik, der eine spannende Abwechslung zum Arbeitsalltag bot.

Zusätzlich waren die Rahmenbedingungen hervorragend: Das kostenlose Wohnheim sowie die Verpflegung mit Frühstück und Mittagessen haben den Aufenthalt noch angenehmer gemacht. Insgesamt eine Famulatur, die ich uneingeschränkt weiterempfehlen kann!“

Christopher Siebe
Universität zu Köln